
令和７年第２回琴浦大山警察署協議会開催状況 

開催日時 令和７年６月25日(水)午後１時30分から午後３時00分まで

開催場所 琴浦大山警察署　　

 委　　員 永岡会長、榎原副会長、入江委員、井上委員、清水委員　
 (定数６人) 林委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上６人
出 席 者 

 警　　察 中嶋署長、柴田管理官、横山会計課長、中谷留置管理課長、
松永生活安全刑事課長、井上地域課長、高木交通課長、警
備課員、警務課員　　　　　　　　　　　　　以上９人

議　　　事　　　概　　　要

１　委嘱状の交付 
 　　警察署長から委員に対し、委嘱状の交付を行った。

 
２　監察の取組状況 

 　　警察署長が、監察の取組状況について報告した。
 
３　挨拶 
    警察署長及び会長が挨拶を行った。 
 
４　管内治安概況等説明 
　　生活安全刑事課長、交通課長及び地域課長が管内の治安概況について説明した。 
　　委員からの主な意見、質疑等とそれに対する警察の回答は次のとおりであった。 
　　委員：外国人登山者の遭難防止対策として、登山上の注意事項を多言語化した
　　　　掲示物を作成しているということであるが、活用を広げてもらいたい。 
　　警察：引き続き取組を推進する。 
　　委員：生活安全刑事課長から管内の刑法犯認知・検挙件数等の説明があり、窃
　　　　盗犯と風俗犯が増加しているが、内容を教えてほしい。 
　　警察：窃盗犯では自転車盗が増加しており、その多くは無施錠の自転車が被害

に遭っている。風俗犯は盗撮事件が増加した。 
　　委員：大山口駅や小中学校周辺でカメラを所持した不審者が出たという情報も

 　　　　聞くのでパトロールを強化してほしい。
　　警察：警察では各勤務員が情報を共有しながらパトロールしており、今後も継

 　　　　続してパトロールをしていきたいと考えている。
  　　　　また、不審者がいた場合、一般の方が不審者に声を掛けたりすると危険
　　　　な場合もあるため、まずは警察への通報、不審者が車両を利用していれば

 　　　　ナンバー等特徴の通報をお願いする。
 　　委員：警察への通報は１１０番通報と警察署への通報のどちらが早いのか。

　　警察：どちらでも問題はないが、１１０番通報の方が早い。 
 
５　体験 

 　　自転車の交通ルール及び徒歩での道路横断中の危険性について交通課員が説明
 　した後、各委員が自転車シミュレータ及びＶＲ「わた郎君」等を体験した。

　委員からは、道路での安全確認の重要さを再認識するよい機会となったとの意
 見があった。

 
６　その他 
    次回協議会は、令和７年９月頃に開催する予定である。


